

HIROSHIMATAG



Am **Montag, dem 6. August 2018** jährt sich zum 73. Mal der **Abwurf der ersten Atombombe.**

Unendliches Leid, das bis heute nachwirkt, wurde durch diesen Angriff ausgelöst. Die "Strategie", sich gegenseitig mit modernsten Atomwaffen zu bedrohen, ist brandgefährlich. Zwanzig US-Atomwaffen mit der vielfachen Zerstörungskraft einer Hiroshimabombe lagern im Fliegerhorst Büchel (an der B 259 zwischen Ulmen und Büchel).

Wir wollen nicht, dass diese Waffen im Ernstfall von deutschen Piloten ins Ziel geflogen werden. Wir fordern den Abzug der Atomwaffen und die Vernichtung der Atomwaffen weltweit.

Wir laden euch ein zu zwei Veranstaltungen am 6. August vor dem Haupttor des Fliegerhorstes Büchel:

Um 15.00 Uhr: Mahnwache mit Bundestags- und Landtagsabgeordneten, die den Forderungen der Friedensbewegung Nachdruck verleihen wollen.

Um 18.00 Uhr: Solidaritätskonzert mit der Öyez Blues Band und einem örtlichen Chor, die sich solidarisch zeigen mit den Aktionen gegen die nukleare Aufrüstung und für den Abzug der Atomwaffen aus Büchel.

Unterstützt die Friedensbewegung. Kommt zur Mahnwache und besucht anschließend das Konzert!

Wir treten ein für das Ende der technischen Aufrüstung von Atomwaffen und die Umsetzung des weltweiten Atomwaffenverbots.

Kontakt: Dr. Hildegard Slabik-Münter für die Friedensgruppe Daun | slabik-muenter@t-online.de